
「本巣市下水道事業経営戦略（案）」に関する意見募集の結果について

１　募集期間 　令和5年12月1日から令和6年1月4日まで
２　意見提出者 　3人
３　提出意見数 　5件

番号
該当

ページ
項目 ご意見の概要 市の考え方

1 4-2 第４章 経営戦略における改善方策
２ 収支計画へ反映する改善方策
（１）方策－１計画の見直しによる運営管理
　　 費用の削減

2 4-2 第４章 経営戦略における改善方策
２ 収支計画へ反映する改善方策
（１）方策－１計画の見直しによる運営管理
　　 費用の削減

3 4-2 第４章 経営戦略における改善方策
２ 収支計画へ反映する改善方策
（１）方策－１計画の見直しによる運営管理
　　 費用の削減

4 4-3 第４章 経営戦略における改善方策
２ 収支計画へ反映する改善方策
（２）方策－２水洗化の促進

5 5-6 第５章 投資・財政計画（収支計画）
３ 投資・財政計画に未反映の取組や今後
   検討予定の取組の概要
（１）財源についての検討状況

人口減少のため施設の統廃合は必要だが、下
水道料金が上がらないようにしてほしい。浄化槽
を使っている人と負担の差がないようにしてほし
い。

下水道使用料については、合併浄化槽の維持管理費
も考慮しながら、検討していきます。

料金に関する検討を行う前に、施設の統廃合を
早期に行い、経費削減や効率的な運営を行っ
てほしい。

施設の統廃合については、目標年度設定を行い、関
係機関と連携・調整しながら、計画的に検討を行って
いきます。

下福島処理区の広域化や日当処理区の個別処
理化で、生活に影響が出ないようにしてほしい。

下福島処理区の広域化に伴う各家庭における工事や
手続は不要です。日当処理区の個別処理化では、浄
化槽への切替に係る各家庭の負担が増えないよう検
討を行っていきます。

水洗化を促進するために、何か行った方がいい
のではないか。

水洗化率の向上のため、前面道路に下水道本管がな
い土地への本管延長等（自費工事）について、新規受
益者負担金の減免措置等を行うことにより、下水道接
続数の増加を図るなどの方策について検討を行って
いきます。

下水道使用料について、人数制から従量制へ
の変更を検討するとのことですが、値上がりにな
るのでしょうか。家計の負担に関わるため、使用
料が変わるときは、説明してほしい。

下水道使用料の料金体系を人数制から従量制にした
場合、世帯人数や下水道への排水量により、使用料
が上がる世帯も下がる世帯もあると想定されます。適
正な使用料を負担していただくため、料金体系につい
て検討を行い、料金体系を変更する場合は、事前に
わかりやすくご説明します。


